
Evalúa Ramiro Valdés programas
socioeconómicos en Camagüey
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Camagüey, 23 dic (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, vice primer
ministro cubano, examinó asuntos de gran impacto socioeconómico para la provincia de Camagüey y el
país, como la situación de la generación eléctrica, el programa de la Vivienda y la marcha de la inversión
en la Fábrica de Cemento 26 de Julio del municipio de Nuevitas.

Entre los puntos del encuentro estuvo el chequeo del estado actual de la Central Termoeléctrica 10 de
Octubre, la cual a pesar de contribuir a la estabilidad del Sistema Electroenergético Nacional (SEN)
durante la segunda quincena del presente mes (con las unidades cinco y seis en línea), en estos
momentos tiene los tres bloques fuera de servicio.



Raúl Sánchez Reyes, director general de la CTE de Nuevitas, explicó al vice primer ministro que el
número cuatro está propuesto a baja técnica temporal por deterioro en la estructura térmica superior,
mientras que la máquina cinco permanece fuera del sistema desde la mañana de este jueves por avería
en caldera.

Valdés Menéndez conoció sobre el comportamiento de los indicadores fundamentales de la industria
camagüeyana, que se han visto afectados en medio de la compleja situación electroenergética del país,
la cual ha incidido en que la planta esté por debajo de lo previsto.

Al respecto, el Comandante de la Revolución enfatizó en la correcta planificación de cada una de las
tareas de reparación y los cronogramas de mantenimientos, de manera que se realicen con la calidad
que requieren y al mismo tiempo ofrezcan una mayor sostenibilidad de las máquinas generadoras.

Lo anterior lo calificó como determinante para mantener los niveles que hoy muestra el país, unido a las
distintas variantes aplicadas a favor del SEN como la generación distribuida y la utilización de centrales
eléctricas flotantes.
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Tras indagar acerca del propósito de los trabajadores de la CTE 10 de Octubre de conectar en breve
tiempo las unidades cinco y seis, el vice primer ministro destacó la importancia de garantizar su
funcionamiento estable, pues de ellas y de las del resto de las termoeléctricas del país depende la
disminución de las afectaciones del servicio a la población por déficit, como ocurre actualmente.



Durante el horario pico de mañana sábado prevén la incorporación de la unidad cinco al SEN, según
puntualizó Sánchez Reyes a la Agencia Cubana de Noticias.

Por su parte y luego de mantener un funcionamiento favorable en los últimos días y generar hasta 115
megawatts (MW), la unidad seis salió de servicio hoy en la tarde ante una avería en caldera, confirmó el
directivo.

Participaron en la reunión Yoseily Góngora López, gobernadora de la provincia de Camagüey, Yelenys
Hernández, miembro del Buró del Partido Comunista de Cuba en el territorio y los coordinadores del
Gobierno a ese nivel que atienden las esferas de la Energía y las Construcciones, y directivos del
Ministerio de Energía y Minas.

La modernización de la Fábrica de Cemento 26 de Julio ocupó otro momento de la agenda de Valdés
Menéndez en Camagüey, junto a directivos del Ministerio de la Construcción y de empresas encargadas
de esas labores.

De gran relevancia dentro de las inversiones que ejecuta la nación antillana en busca de revitalizar el
programa de ese sector, esta presenta un avance general del 19 por ciento y su obra civil está al 50 por
ciento, faltando unos 14 meses para su terminación, de acuerdo con las precisiones de Rudy García
Arce, director general de la entidad.
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En medio de las limitaciones con el cemento a nivel nacional por la baja capacidad productiva que
muestra Cuba hoy, y otros materiales como el acero, es insuficiente la explotación de las potencialidades
en Camagüey para avanzar en el ámbito de la Vivienda que acumula incumplimientos en sus tareas
principales como ejecución de subsidios, edificación de casas afectadas o destruidas por ciclones, y el
programa estatal.

Sobre este asunto de alto impacto social conversó Ramiro Valdés con Nadiezda Guerra Abello, al frente
de la Dirección de la Vivienda en la provincia, la gobernadora y otros funcionarios de la rama, y llamó a
revitalizar el sector sin depender de los recursos nacionales, movilizar más a las organizaciones de
masas en función de las tareas, además de crear brigadas comunitarias y de entidades estatales para
apoyar.

Particular énfasis hizo el dirigente en la arcilla, abundante en la región camagüeyana y que ofrece
muchas posibilidades en la construcción de viviendas, pero esas bondades no son aprovechadas al
máximo. (Fuente: ACN)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308758-evalua-ramiro-valdes-programas-socioeconomicos-en-
camaguey
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